

## **La biblioteca virtual de Alicante registra un 56% más de consultas que en 2004**

El año del IV centenario de la publicación de *El Quijote* se ha cerrado con un espaldarazo a la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes, alojada en la Universidad de Alicante, que sirvió 88 millones de páginas electrónicas a lo largo de 2005, lo que supone un aumento del 56% respecto a 2004, según informó la semana pasada la institución.

El promedio diario de consultas fue de algo más de 241.000. El pasado octubre marcó el récord mensual absoluto de consultas realizadas, con casi 10,6 millones de páginas electrónicas, de las que el 27% fueron pedidas desde los Estados Unidos.

Los contenidos más requeridos por los usuarios fueron los incluidos en la Biblioteca de Autor, dedicada a Miguel de Cervantes y el Portal IV Centenario de Don Quijote de La Mancha, con cinco y 1,8 millones de consultas, respectivamente.

La biblioteca virtual incorporó en 2005 portales dedicados a autores como Sor Juana Inés de la Cruz, Rubén Darío, Azorín, Rafael Alberti y Caballero Bonald, entre otros. La institución reforzó igualmente la cooperación con otros sitios, como los de las bibliotecas nacionales de España, México y Perú; la Fundación Albéniz y la Acadèmia Valenciana de la Llengua.

La labor desempeñada por la biblioteca virtual para difundir la cultura hispana recibió el año pasado el Premio Hoja de Otoño, de la Fundación General de la Universidad de Alcalá, y el galardón Universidad-Empresa en la categoría de Tecnologías de la Información. Recientemente, el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) publicó un estudio que la situaba entre los cien mejores proyectos de I+D de todo el mundo.